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“THE FIREBALL”
The splendid fire red car, majestic, impeccable, always clean and 
brilliant, was there, making everyone envious.  Juan Manuel looked 
at it calmly. He placed a hand on the hood caressing it slowly as 
if it were a beautiful young woman. He seated himself behind the 
wheel, started the motor and a purr surged from deep inside the 
car. He accelerated again and again making it roar until arriving 
to his ears came a sublime music, a soft harmony, something 
heavenly, a symphony of connecting rods and pistons. He shut his 
eyes to better appreciate the harmony when suddenly, he heard 
a “cough! cough! cough!...” Horrified, he saw thick black smoke 
come from under the hood.  It was at this precise moment, that he 
remembered that he forgot to put back the plug of the oil pan.

“LE FIREBALL”
La splendide voiture couleur rouge feu, majestueuse, impeccable, 
toute propre et brillante, était là, suscitant l’envie de tout le 
monde. Juan Manuel la regarda tranquille, il appuya une main 
sur le capot le caressant doucement comme s’il s’agissait d’une 
belle jeune fille. Il s’assit au volant, démarra le moteur et un 
ronronnement surgit des entrailles du véhicule. Il accéléra encore 
et encore le faisant rugir jusqu’à ce que parvint à ses oreilles une 
musique sublime, une douce harmonie, quelque chose de divin, une 
symphonie de bielles et de pistons. Il ferma les yeux pour mieux 
en apprécier la mélodie lorsque soudain il perçut un «keuf ! keuf 
! keuf!...» Horrifié, il vit une épaisse fumée noire sortir du capot. 
C’est à ce moment précis qu’il se rappela qu’il avait oublié de 
refermer le bouchon du réservoir d’huile du moteur. 
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“THE PHOTOGRAPHER”
“Some glamour! That’s it, that’s it, some seduction. Click! Another 
one, very good, very good, and smile like a diva, put a spell on me, 
give me your femme fatal look. Click! Click! Click! Now the look 
of lust, eyes towards the camera. Click! Click!....Ok, another one, 
Click! Click!” 
“Ok that’s it, Ok” said the model tired of so much fuss. “But Mom,” 
- answered Alberto Maccagno – “if I don’t practice with you, I’ll 
never become a fashion photographer.” 
“But, me, I am fed up with all these flashes which singeing my 
eyelashes!” said the woman, while she sponged her sweat with 
a dishtowel, and walked out of the room to finish the leek soup 
that she had left on the stove.  “There’s no hope, people don’t 
understand me” thought Alberto. And just at that moment, his 
grandmother passed in front of the door…“Grandma, grandma, 
come, come, sit down on this stool…”

“LE PHOTOGRAPHE”
“Du glamour ! C’est ça, c’est ça, de la séduction. Clic ! Encore 
une, c’est bien, c’est bien, et on esquisse un sourire façon diva, 
ensorcelez-moi, faites-moi votre regard de femme fatale. Clic ! Clic ! 
Clic ! Maintenant le regard lascif, les yeux sur l’objectif. Clic ! Clic ! 
… Ok, encore une, Clic! Clic!”
“Ça y est, c’est bon, c’est bon”, dit le mannequin fatigué d’un tel 
remue-ménage. “Mais, maman –répondit Alberto Maccagno- si je ne 
m’exerce pas avec toi, je ne deviendrai jamais un photographe de 
mode.” “Mais, moi, j’en ai assez de tous ces flashes qui me brûlent 
les yeux! “ dit la dame tandis qu’elle épongeait sa sueur avec le 
torchon de la cuisine, et quittait la pièce pour finir la soupe aux 
poireaux qu’elle avait laissée sur le feu. “Y’a pas moyen, les gens 
ne me comprennent pas”, pensa Alberto. Et pile à ce moment-là, 
sa grand-mère passa devant la porte …” Grand-mère, grand-mère, 
venez, venez, asseyez-vous sur ce tabouret … 
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“THE SKIER”
The ski instructor had told me clearly “You should get off at the 
first stop on the ski lift.” Well, here I am, I didn’t listen and I find 
myself… at the last stop, on a black trail looking down from the top 
of the mountain, eyes bulging, at an endless slope of 45°. A bead 
of sweat drips down my forehead forming a stalactite at the end 
of my nose. Two young girls were watching me, there was no way 
that I would give up, I made it look like “this is going to be easy 
for me”, I adjust my goggles, lean forward, stick my poles in the 
snow and launch myself at full speed. The next day in room 215 of 
the valley hospital, thanks to the one eye I could still open, I saw 
five doctors surrounding me, surprised to see me awake. “We have 
never seen anyone go down the mountain at such speed”, said one 
of the doctors. A nurse asked if she could take a selfie with me. It 
seems like I have become a star.

“LE SKIEUR”
Le moniteur de ski me l’avait bien dit : “ Vous devez descendre au 
premier arrêt du funiculaire ”. Mais voilà, je ne l’ai pas écouté et 
je me retrouve là… au dernier arrêt, sur une piste noire à regarder 
du haut de la montagne, les yeux exorbités, cette interminable 
pente à 45°. Une goutte de sueur  coule de mon front pour former 
une stalactite au bout de mon nez. Deux jeunes filles me regardent, 
pas question de me dégonfler, je fais mine de “ ça, c’est facile pour 
moi ”, j’ajuste mes lunettes, penche mon corps en avant, je plante 
mes bâtons dans la neige et je me lance à toute vitesse. Le lende-
main, dans la chambre 215 de l’hôpital de la Vallée, grâce à l’œil 
que je pouvais encore ouvrir, je vis cinq médecins autour de moi, 
surpris de me voir réveillé. “ On n’a jamais vu personne descendre 
une pente à cette vitesse ”, dit l’un d’entre d’eux. Un infirmier me 
demanda de faire un selfie avec moi. On dirait que je suis devenu 
une vedette. 
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